



学校給食への異物混入について

このことについて、次のとおり事案が発生したので情報提供します。

- 1 発見日時** 令和7年7月14日（月）12時53分頃
- 2 発見場所** 呉市立阿賀中学校 教室（調理場所：阿賀小学校 給食室）
- 3 内 容**
 - 阿賀中学校教室において、本日の献立の「フルーツポンチ」に、金属片（長さ約1 cm ×幅約2 mm）が混入しているのを、配膳後に生徒が発見しました。
 - 調理中に混入した可能性があったため、念のために異物が発見された教室だけでなく、発見した時点で、全校での「フルーツポンチ」の喫食を中止しました。
また、給食を調理した阿賀小学校では、すでに給食が終了していました。
なお、当該生徒は、異物は口に入れておらず、「フルーツポンチ」を喫食した小学校及び中学校の児童生徒からも、健康被害の報告もありません。
 - 異物の特定を行ったところ、「フルーツポンチ」の材料である缶詰の破片が混入したものとされます。
 - 全学年の児童生徒を対象とした保護者宛のお詫びの文書を作成し、配信しました。
 - 缶詰の取り扱いについて、各学校と学校給食共同調理場に通知し、安全管理を徹底します。